



# REFORME DES RETRAITES : UN VRAI CHOIX DE SOCIETE !

**Une réforme inutile pour un système qui n'est pas en danger :  
à qui profite le crime ?**

Cette réforme a deux objectifs :

- Un objectif avoué sans complexes : **générer des économies sur les comptes publics** (23,5 milliards d'euros, source Challenges), et c'est d'ailleurs inscrit comme tel dans le texte présenté !
- Un **objectif caché** mais bien réel : **permettre aux banquiers et assureurs de s'engouffrer dans la brèche.**

Il ne s'agit donc pas du tout de sauver le système par répartition comme le répètent à l'envi les différents ministres !

**La mobilisation du 19 janvier, ainsi pour que les derniers sondages, montrent bien le rejet de ces choix pour une majorité de français.**

**Travailler plus longtemps parce que nous vivons plus longtemps ... ?**

C'est un argument ressassé tous les jours par le gouvernement. Il convient de rappeler que les réformes précédentes ne sont pas encore achevées, et que ces réformes demandaient déjà plus d'efforts que les gains d'espérance de vie... Certes celle-ci augmente, mais l'espérance de vie en bonne santé stagne à 64,6 ans pour les femmes et à 63,7 ans pour les hommes.

**Il n'est pas toujours facile à chacun, selon sa situation, de trouver les modalités d'engagement qui lui correspondent. Mais c'est le moment aujourd'hui pour chacun d'entre nous de contribuer à la mise en échec de ce projet de réforme injustifiée et régressive.**

**La CGT Moselle, avec les autres organisations syndicales appellent à être encore plus nombreux le 31 janvier dans la rue.**

**Rendez-vous à Metz, Place Mazelle**

**Barbecue à partir de 12h30**

**Manifestation à 14h**